
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwiefern die ÖPNV-Anbindung (inklusive S-

Bahnverbindung) zum neuen Behördenstandort Scheibe A in Bezug auf die Linienführung und 

Taktung verbessert werden kann.  

 

Das Prüfergebnis ist dem Stadtrat in seiner Sitzung im Januar 2022 vorzulegen. 

 


